

Conférence sur le Pérou avec Partage sans frontière



Lundi dernier, à l'invitation de l'association Culture et Loisirs, l'ONG "Partage sans frontière" a proposé en salle Roumanille une conférence sur l'histoire et la géographie du Pérou étayée par un diaporama qui dévoilait les merveilles de ce pays mythique devenu un pôle touristique mondial majeur. Chaque visuel de

belle qualité était placé dans son contexte historique, économique et culturel et l'intérêt purement esthétique s'en trouvait rehaussé, ce qui donnait une réelle envie d'en savoir plus, voire de se rendre sur place pour le constater de visu.

Un moment très agréable qui était aussi l'occasion pour Partage sans

frontières de faire connaître ses activités d'aide au développement notamment au Pérou, au Burkina Faso et à Madagascar.

La conférence se poursuivait par une vente de produits d'artisanat issus du commerce équitable au profit des partenaires de cette association créée il y a 31 ans.